

Cuba: concluyen obras de rehabilitación del Dique -Sur



Guanímar, Cuba, 4 jun (ACN) En un acto celebrado en esta localidad de la provincia cubana de Artemisa, se informó sobre el fin de los trabajos de rehabilitación del Dique Sur, que entre otras funciones, evitará la penetración del mar y la salinización de las aguas subterráneas en la zona.

Se dijo que a causa del deterioro del dique y la urgente necesidad de detener los efectos producidos por el cambio climático, la tarea que en un inicio estaba concebida para 30 meses, logró ejecutarse en solo cinco.

El acto estuvo presidido por Ramiro Valdés Menéndez, vicepresidente de los consejos de estado y ministros de Cuba.



Radio Habana Cuba